

UN NUEVO ESPACIO PARA  
LOS JÓVENES COLEGAS

# La AMM creó la Comisión de Residentes

El objetivo es canalizar los problemas, dudas y propuestas de los médicos y médicas en formación. También, organizar actividades y debatir sobre los diferentes aspectos que hacen al ejercicio de la profesión



La AMM creó en el mes de julio la Comisión de Residentes para canalizar **todos los problemas, dudas y propuestas** de los médicos y médicas en formación. Así como para organizar actividades y debatir sobre las diferentes problemáticas que impactan sobre este grupo de colegas. “Los residentes y concurrentes tienen un rol fundamental en nuestro sistema de salud pública, nadie puede negar la importancia que tienen desde que ingresa un paciente al hospital o Cesac hasta que egresa. Sin embargo, durante muchos años eso no fue reconocido, se los ha relegado y sus justos reclamos no fueron escuchados”, expresaron las autoridades de la asociación.

Para dar a conocer este grupo de trabajo, la comisión estuvo presente durante las jornadas de adjudicación de residencias médicas en el Aula Magna de la Facultad de Medicina, en esa oportunidad se entregó folletería y se habló con los jóvenes colegas sobre la importancia de afiliarse al gremio y participar activamente en las actividades gremiales. Se destacó que entre otros beneficios, existe **la posibilidad de acceder a cobertura por parte de Seguros Médicos** de diez millones de pesos sin cargo durante los dos primeros años de la residencia.

## Día del residente

Una de las primeras actividades organizadas por la Comisión de Residentes fue la celebración del Día del Residente que se llevó a cabo en el Complejo Polideportivo. Durante el encuentro, **se entregó un reconocimiento** a los R4, jefes e instructores por los años que trabajaron, se formaron y capacitaron a otros residentes. “No podemos olvidar el rol fundamental que tuvieron nuestros médicos y médicas en formación para poder hacer frente a la pandemia y por esto, también, entregamos un reconocimiento a todos los que trabajaron cuidando a la población ante el COVID-19”, enfatizaron los responsables de la comisión.

---

## Los residentes y concurrentes también son médicos municipales